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新
型
コ
ロ
ナ
ウ
ィ
ル
ス
感
染
拡
大
に
よ
る
異
常
な
事
態
の
中

で
始
ま
っ
た
令
和
二
年
度
で
し
た
。
五
月
の
入
学
式
か
ら
、
約

二
カ
月
間
、
期
間
と
し
て
は
短
か
っ
た
で
す
が
、
実
感
と
し
て

長
く
感
じ
て
し
ま
う
一
学
期
で
し
た
。
七
月
に
入
り
コ
ロ
ナ
の

新
規
感
染
者
増
加
も
あ
り
不
安
な
日
が
続
き
ま
し
た
が
、
先
月

三
十
一
日
、
無
事
に
終
業
式
を
執
り
行
う
こ
と
が
で
き
ま
し
た
。 

十
二
日
間
と
い
う
短
い
夏
休
み
が
あ
り
、
今
月
十
三
日
（
木
）

か
ら
は
、
二
学
期
が
始
ま
り
ま
す
。
二
学
期
は
約
四
カ
月
あ
り
、

誰
も
体
験
し
た
こ
と
が
な
い
ほ
ど
「
長
期
間
」
の
学
期
に
な
り

ま
す
。
皆
で
力
を
合
わ
せ
て
乗
り
切
っ
て
い
き
ま
し
ょ
う
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一
学
期
終
わ
る
！ 

１学期を振り返って １年 中村 千尋 

私は、１学期頑張ったことが２

つあります。 

１つ目は、副学級長の仕事にし

っかりと取り組んだことです。は 

じめは、慣れないコトばかりでいろんな人に助け

てもらいました。また、出席簿や移動教室がたく

さんあることなど、小学校では無かったことが多

くありました。ですが、中学校生活では、当たり

前の事として過ごしていかなければならないの

で、慣れるように頑張りたいです。 

２つ目は、初めての期末テストです。小学校の

時と違って実技のテストがあることに驚きまし

た。また、勉強する数が多く、覚えるのが大変で

したので、学期のテストでは、計画的に進めてい

きたいです。２学期は、行事がたくさんあるので、

精一杯頑張って成功できるようにしたいです。 

私達はコロナの影響で変わったことがたくさ

んありました。ですが、入学式もやってもらった

ので、周りの人達に感謝しながら楽しい毎日を送

りたいです。 

明日から夏休みが始まります。１２日間という

短い休みですが、安全に気をつけて充実した夏休

みを送りましょう。 

１学期を振り返って ２年 宮城 楓太 

１学期は色々なことがありまし

た。まず、コロナ休みです。約2ヶ

月の長い休みで、部活もなく暇を

もてあました人も少なくはないん 

じゃないでしょうか。たくさんの店が閉まり、遊

びにも行けず、体力が衰えるなど、支障をきたす

事がありました。次にテストです。2年生となり

勉強が難しくなりました。テストは１年の時より

も大変でした。予習、復習はもちろん、友達と勉

強をしたり、塾で頑張ったり、放課後残って先生

に教えてもらったりなど、皆様々な方法で勉強を

頑張っていました。そして、２年生の課題は授業

態度です。１年生の頃とは変わった人はたくさん

いました。そのおかげで授業が進めやすくなりま

したが、やはり数名の人は話をしたり、遊んだり

する人がいます。 

２学期は全員がメリハリのある学年・学級にな

るよう頑張りたいです。 

１学期を振り返って ３年 仲村 祐美 

今年は新型コロナウイルスの影響で５月からの

登校になりました。久しぶりに学校登校してきて

すごく緊張感がありました。教室に入ったとき、い

つもよりも静かな雰囲気だったので、もう受験生 

なんだなと実感しました。３年生全体で良かった点は期末テスト

へ向けての勉強です。朝早く来て先生と一緒に勉強している人が

いたり、テスト直前に勉強会があって多くの生徒が参加して頑張

っていました。その成果もあって２年生のときよりテストの結果

が上がっている人が増えました。課題点としては、２つあります。   

１つ目は給食を準備するのが遅いことです。原因として給食を

早く取りに行かなかったり、あまり意識していなかった点があげ

られます。２学期では当番活動を責任をもって頑張れたらなと思

います。２つ目は期末テストを終えてから授業態度で B をとる

のが多くなったことです。２学期は A をたくさんとれるように

改善したいです。明日からは中体連があります。コロナの心配も

ありますが、悔いなくこれまでの頑張ってきた事を試合で出せる

といいなと思います。 

３年生のスローガンである「４４輝星 仲間と共に前進し、志

望校全員合格！」を達成するためにも、２学期の決意として一日

一日を無駄にせず今やるべき事を一生懸命に取り組みたいです。 

１学期を振り返って 生徒会代表  比嘉 理喜 

１学期はコロナの影響で始まるのが遅くいろん

な行事が延期や中止になってしまいました。行事

がほぼ無かったのは残念でしたが、生徒会行事で

ある生徒総会は行うことができました。今年は三 

密をさけるために生徒総会を始めてリモート方式でやりました。

すべてが初めてで少し緊張しましたが、執行部と専門委員長、学

年委員長と先生方の協力のもとなんとか成功することができま

した。各学級からの質問の返答はエントランスに展示しているの

で是非見てください。執行部の反省点は、集会後の片付け等を忘

れたりしたので、責任感を持って取り組めるようにしたいです。

２学期には、執行部全員が揃って行事をしっかり取り組めるよう

にしたいです。 

最後に、夏休みは短いけど体調管理をしっかりし計画的に充実

した毎日を過ごせるように頑張りましょう。 

終業式での、各学年、生徒会代表のあいさつを掲載し

ます。堂々とした素晴らしいあいさつでした。 ↓ 


